

MITTEILUNGSBLATT

DER

UNIVERSITÄT FÜR ANGEWANDTE KUNST WIEN

Studienjahr 2019/2020

Ausgegeben am 29. April 2020

Stück 26

89. **STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT/IN FÜR DEN BEREICH ÖKONOMIE UND POLITIK FÜR CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES - APPLIED STUDIES IN ART, SCIENCE, PHILOSOPHY AND GLOBAL CHALLENGES**
- / EMPLOYMENT AD: UNIVERSITY ASSISTANT IN THE AREA OF ECONOMY AND POLITIC FOR THE PROGRAMME CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES – APPLIED STUDIES IN ART, SCIENCE, PHILOSOPHY AND GLOBAL CHALLENGES
-

- 89. STELLENAUSSCHREIBUNG: UNIVERSITÄTSASSISTENT/IN FÜR DEN BEREICH ÖKONOMIE UND POLITIK FÜR CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES - APPLIED STUDIES IN ART, SCIENCE, PHILOSOPHY AND GLOBAL CHALLENGES**
- / EMPLOYMENT AD: UNIVERSITY ASSISTANT IN THE AREA OF ECONOMY AND POLITIC FOR THE PROGRAMME CROSS-DISCIPLINARY STRATEGIES – APPLIED STUDIES IN ART, SCIENCE, PHILOSOPHY AND GLOBAL CHALLENGES**

Die Universität für angewandte Kunst Wien sucht mit Start ab September 2020 eine/n vollbeschäftigte/n Universitätsassistent/in (m/w/d, 40 Wochenstunden, 3 Jahre befristet, Möglichkeit auf Verlängerung) für den Bereich Ökonomie und Politik für Cross-Disciplinary Strategies - Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges.

Seit dem Wintersemester 2017 besteht am Institut für Kunst und Gesellschaft das englischsprachige Bachelorstudium Cross-Disciplinary Strategies. Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges. Das Studium bemüht sich gleichermaßen um die Vermittlung von Methoden, Inhalten und Praxen der Kunst sowie der Geistes-, Sozial- und Naturwissenschaften und entzieht sich damit der zunehmenden Fragmentierung der Wissenschaften. Komplexe Zusammenhänge zu erkennen und sichtbar zu machen sowie in Handlungsprozesse einzuschreiben sind Ziele der Ausbildung. Inhaltliche Schwerpunkte liegen bei Themen aus dem Bereich der Science and Technology, bei der Auseinandersetzung mit Ökonomie und Politik, Global Challenges, Artificial Intelligence und Big Data.

Anforderungsprofil:

- Abgeschlossenes Studium der Wirtschafts- oder Politikwissenschaften oder in einem verwandten Fachgebiet

- Fächerübergreifende Erfahrung oder Ausbildung
- Interesse an interdisziplinären Zugängen in der Wissenschaft und den Künsten
- Wissenschaftliche Publikationen aus Teilbereichen der Wirtschafts- oder Politikwissenschaften oder in einem verwandten Fachgebiet
- Nachgewiesene Koordinations- und Teamfähigkeit
- Universitäre Lehrerfahrung
Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift

Aufgabengebiet:

- Mitwirkung bei der Entwicklung des Lehrangebotes aus wissenschaftlicher Sicht
- Wahrnehmung von Lehraufgaben in der Fächergruppe Grundlagen ökonomischer und politischer Strategien, von Finanzsystemen, sozialer Verteilung, politischer Geografien, politischer Theorie, gesellschaftlicher Implikationen von Technologien, Wissenschaftsgeschichte, Statistik, Methodenlehre, der Global Challenges, etc.
- Betreuung der Studierenden bei der Planung und Umsetzung wissenschaftlicher und/oder künstlerischer Projekte
- Forschungstätigkeit unter Berücksichtigung der gesellschaftspolitischen Dimension in den Themenfeldern Digital Humanism, Wachstum, Arbeit, Care, Urbanismus, Menschenrechte sowie Konzepte des Zusammenhalts im Sinne des New Materialism
- Koordinierungs- und Organisationstätigkeiten
- Publikations- und Kommunikationsaufgaben
- Drittmittel-Akquise

www.dieangewandte.at/cds_en

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf

Das monatliche Mindestentgelt für diese Verwendung beträgt laut Kollektivvertrag derzeit € 2.929,-- brutto monatlich (14x jährlich) und kann sich eventuell auf Basis der kollektivvertraglichen Vorschriften durch die Anrechnung tätigkeitsspezifischer Vorerfahrungen erhöhen.

Bewerbungen sind bis zum 18. Mai 2020 (Einlangen an der Universität) an cds@uni-ak.ac.at zu richten. Bitte übermitteln Sie alle Unterlagen in einem PFD Dokument.

In Ihrer Bewerbung übermitteln Sie uns Ihre wissenschaftlichen Forschungsschwerpunkte sowie Ihre Themen in der Lehre ebenso wie Ihre Vorstellungen zu grenzüberschreitendem Arbeiten unter Bezugnahme auf die Schwerpunktsetzungen von Cross-Disciplinary Strategies.

Die Universität für angewandte Kunst Wien strebt eine Erhöhung des Frauenanteils beim wissenschaftlichen und künstlerischen Personal an und fordert daher qualifizierte Frauen ausdrücklich zur Bewerbung auf. Bei gleicher Qualifikation werden Frauen vorrangig aufgenommen.

Die Universität für angewandte Kunst Wien steht als Arbeitgeberin für Chancengleichheit und Diversität und freut sich über Bewerbungen von Menschen mit Behinderung.

Es besteht kein Anspruch auf Abgeltung von Reise- und Aufenthaltskosten.

/

The University of Applied Arts Vienna is looking for a full-time University Assistant (m/f/d, 40 hours per week, three years contract, can be prolonged) in the area of Economy and Politic for the programme Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges. The post will be available starting in September 2020.

The Institute of Arts and Society has been offering the English-language bachelor's programme Cross-Disciplinary Strategies – Applied Studies in Art, Science, Philosophy and Global Challenges since the 2017 winter semester. The programme teaches methods, content and practices of art, the humanities, and the social and natural sciences. In doing so, it presents an alternative to the increasing fragmentation of academic disciplines. Students learn to identify and uncover complex correlations and integrate them into processes. The main areas of focus are art and philosophy, economics and politics, global challenges, artificial intelligence, and big data.

Qualifications and skills:

- A university degree in economics, political science or a related field
- Interdisciplinary experience or training desirable
- Academic publications from sub-areas of economics or political science or a related field
- Proven coordination and teamwork skills
- University teaching experience
- Excellent written and spoken English skills

Tasks:

- Contribute to developing the curriculum from an academic perspective
- Teach classes on the basics of economic and political strategies, about finance systems, social distribution, political geographies, political theories, social implications of technologies, history of science, methodology, statistics, the Global Challenges etc.
- Help students plan and implement academic and/or artistic projects
- Conduct research that reflects sociopolitical dimensions in the thematic fields of digital humanism, work and growth, urbanism, care, human rights and concepts of cohesion in the context of new materialism
- Administrative activities
- Publication and communication duties
- Raise third-party funds

https://www.dieangewandte.at/cds_en

http://studien.homepage.uni-ak.ac.at/curricula/700_2019U_BA_e.pdf

Under the collective agreement, the minimum salary for this position is currently € 2,929 per month (gross, 14 x per year), although this can potentially be increased if the candidate has relevant previous experience.

Applications must reach the university by 18 May 2020. Please submit your application documents collected in one PDF file to cds@uni-ak.ac.at.

In your application, you send us your scientific research focus and your teaching topics as well as your ideas for cross-border work regarding the areas of focus of Cross-Disciplinary Strategies.

The University of Applied Arts Vienna is aiming to increase the number of women among its academic and artistic staff, and therefore explicitly encourages qualified women to apply. In cases where a male and female candidate are equally qualified, priority will be given to the woman.

The University of Applied Arts Vienna is an equal opportunities employer and welcomes applications from people with disabilities.

Applicants are not entitled to compensation for travel and accommodation expenses.

Der Rektor
Dr. Gerald Bast

Druck und Herausgabe:

Universität für angewandte Kunst Wien

Oskar-Kokoschka-Platz 2, 1010 Wien

<https://www.dieangewandte.at/mitteilungsblaetter>

Redaktion:

Mag. Zekija Ahmetovic, Rechtsabteilung

zekija.ahmetovic@uni-ak.ac.at

Tel.: +43 711 33-2052